

SAMEDI 23 OCTOBRE 2010

Halte à la répression à l'égard des jeunes !

Les jeunes ont bien raison de se mêler du débat sur les retraites. Il en va de leur avenir aussi. Depuis quelques jours nous assistons, d'un coté à une mobilisation des jeunes lycéens et universitaires contre le projet du gouvernement, de l'autre à une répression disproportionnée des forces de police.

Chacun d'entre nous qui avons eu, dans notre vie, une expérience militante sait que les manifestations prêtent à quelques poignées d'individus mal intentionnés, parfois télécommandés, de venir en marge des manifestations faire de la casse et provoquer, afin d'en découdre avec la police.

Tous les témoignages sont concordants : Les faits de jeudi dernier sont imputables à une action un peu trop « musclée » des forces de l'ordre. Des blessés graves sont à déplorer parmi les jeunes. C'est grave et inadmissible.

Il ne paraît pas normal que des jeunes qui manifestent dans un esprit festif, mais responsable, soient arrosés de gaz lacrymogènes par les forces de l'ordre, mais aussi par des agents de sécurité d'entreprises privées.

Les jeunes sont aujourd'hui dans la rue car ils sont doublement inquiets pour leur avenir et ils ont raison.

Oui, la retraite quoique lointaine les concernent!

Tout d'abord avant d'être lycéens, ils sont les enfants et les petits-enfants de parents et grands-parents qui vont devoir travailler plus. Comment expliquer à des jeunes de 16 ou 18 ans que leurs aînés devront rester au travail pendant qu'eux, malgré leurs études, iront pointer au chômage?

Comment pourraient-ils accepter le discours d'un gouvernement qui leur dit (non sans ironie) préparer leur avenir?

Comment pourraient-ils oublier que les « affaires Woerth-Bettencourt » qui ont secouées le plus haut niveau de l'état au cours de l'été ont fait la démonstration que l'argent existait en France! Mais que la répartition des richesses était inégale et insolente.

Alors Oui, les jeunes ont raison de se mêler de leur avenir. On leur reproche sans cesse leur manque d'investissement dans la société, et quand ils manifestent leur réprobation, il faudrait les museler?

Si chacun doit rester digne, si chacun doit garder le potentiel de cette révolte comme un ferment à ne pas abimer, je pense que notre jeunesse a le droit à s'exprimer et je souhaite par cette expression leur apporter mon entier soutien.

Parce que les débordements ne sont pas forcément de leur fait, j'appelle tous ceux et celles qui manifestent, les parents mais aussi les citoyens plus rompus aux pratiques des manifestations à leur apporter le soutien logistique garant d'un déroulement exemplaire, mais aussi pour pouvoir si nécessaire apporter la preuve et le témoignage de leur détermination active et non violente.

Le vote de la loi, la période de vacances scolaires, ne feront pas oublier ce texte inacceptable.

C'est désormais à la gauche d'être claire sur ses engagements. Il ne suffira pas de promettre la retraite à 60 ans, mais il faudra accepter le retour à un nombre d'années de cotisations qui permette réellement d'avoir une retraite à 60 ans à taux plein!

PAR MARIE JOSÉ CAYZAC

CRÉER UN BLOG GRATUIT SUR OVER-BLOG.COM - [CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)